

Helstorf, 22.03.2017

Straßenbeleuchtung in Helstorf, Auf dem Papenberg , Hohes Ufer und Heidbraake

Die herkömmlichen Straßenlaternen wurden gegen Leuchten mit LED-Technik ausgetauscht. Zeitgleich wurden die Masten der Straßenbeleuchtung ausgetauscht und durch höhere Masten ersetzt.

Daher unsere Frage an die Stadt Neustadt am Rübenberge:

Ist der Stadt Neustadt bekannt,

- dass durch die Erneuerung in den Straßen, einige Häuser extrem angestrahlt werden?
(siehe Auf dem Papenberg innerhalb der Kurve)
- es Abschnitte in den Straßen gibt, die überhaupt nicht beleuchtet sind.
-
- es teilweise zu extremer Blendung durch die Straßenbeleuchtung kommt?
(siehe Heidbraake Richtung Einmündung Abbenser Str., und Hohes Ufer)
- gibt es zu diesem Problem schon andere Hinweise aus den Stadtteilen?

